

PRESSEMITTEILUNG

LANDESVERBAND DER LIBERALEN HOCHSCHULGRUPPEN HESSENS, LIBERALE HOCHSCHULGRUPPE KASSEL UND JUNGE LIBERALE KASSEL

SEHR VIEL FARBE ABER NICHTS DAHINTER

Kassel - 23.10.2023

Am Montag, dem 23.10.2023 überzog die Letzte Generation ein Gebäude der Universität Kassel mit oranger Farbe. Der Landesverband Liberaler Hochschulgruppen in Hessen, wie auch die LHG Kassel und die Jungen Liberalen Kassel zeigen sich entsetzt über die Aktion der Letzten Generation.

"Unsere Universität ist nicht die erste, die von der letzten Generation ins Visier genommen wurde." beginnt Pascal Barton, Kreisvorsitzender der Jungen Liberalen Kassel und führt aus: "Hochschulen und Universitäten, sind die zentralen Orte der Wissensvermittlung, Wissenserweiterung und Innovation, es sind die Orte an denen die Probleme von morgen angegangen und nach Lösungen für sie geforscht werden. Hier wird ein echter Mehrwert für die Bekämpfung des Klimawandels geschaffen, im Gegensatz zu jeder Aktion der letzten Generation."

Nachdem verschiedene klimaaktivistische Gruppen bereits Hörsäle hessischer Universitäten besetzten, bildet der Farbangriff der letzten Generation nun den traurigen Höhepunkt in der Reihe von Aktionen.

"Wer kaum Forderungen vorzuweisen hat und Hochschulen und sei es nur symbolisch, angreift, Sachschaden anrichtet, blockiert und den Studienalltag beeinträchtigt, dem geht es nicht um die Problembearbeitung, sondern viel eher die radikale Durchsetzung der eigenen Ideologie. Wer so handelt richtet sich gegen Wissenschaft, Fortschritt und Technologie." schlussfolgert Jan-Lukas Gescher Landesvorsitzender der Liberalen Hochschulgruppen in Hessen und ergänzt: "Die Liberalen Hochschulgruppen in Hessen verurteilen seit jeher Angriffe auf Hochschulen jedweder Form, denn hier werden doch die Errungenschaften entdeckt, die uns einer Problemlösung näherkommen lassen. Die letzte Generation beweist letztlich wieder nur eines: Sie haben sehr viel Farbe, aber nichts dahinter."